
 

 

 

 
 

 
 

令和７年度　学校だより 那覇市立城南小学校 
令和７年５月21日 

第　 10号 
文責 ： 校長 田島正敏

　スクリレの登録ありがとうございました。今週から学校からのお便りや緊急時の連絡・お迎え等が必
要な場合はスクリレを使って保護者の皆様へ連絡を行います。紙媒体で配布するものは極力減らしてい
くつもりですので、お知らせが来ていないかチェックをお願いします。また、欠席届や学校への連絡も
今年度はスクリレに一本化しますので、スクリレのアプリを使って入力をお願いします。（これまで同
様８時 15 分以降は電話でも受け付けます）全世帯の登録が前提となっていますが、どうしてもスクリ
レを利用できない環境にある、インストールができないなど様々な理由で配信が受け取れない方は、学
校にご相談ください。

〔 学 校 教 育 目 標〕 
 自律的に学び、認め合い、 
 ともに成長しようとする児童の育成 

　PTA 総会に引き続きその後の引き渡
し訓練へもご協力いただきありがとう
ございました。引き渡しには少し時間
を要しましたが、比較的スムーズに繋
ぐことができたと思います。

はりきって発表します。　　　タブレットは普段使いの道具一つです。

　18 日(日)に行われました日曜参観には、
たくさんの保護者の皆様にご来校いただ
きました。ありがとうございました。 
　１年生は入学して初めての授業参観日
でしたね。子供たちは、お父さんお母さ
んが見に来ているか気になるようで、姿
を探して廊下の方をチラチラと見ながら
授業を受けていました。お父さんお母さ
んの姿を確認するとはりきって手を挙げ、
発表する姿も見られました。 
　はりきっていたのは子供たちだけでは
ありません。前日の土曜日は休みにもか
かわらず授業の準備に来ている先生方も
多くいました。 
  子供たちの頑張る姿をたくさんほめて
いただけたらと思います。子どもに限ら
ず大人でも褒められるとうれしいもので
す。引き続き子供たちへの励ましをよろ
しくお願いします。

　授業参観後の PTA 総会・シンポジウムへも多くの保護者の皆
様のご参加ありがとうございました。 
　皆様のおかげで事前に紙面で確認をいただいており、PTA 総会
もスムース終了しました。本年度の新役員の紹介で PTA 副会長
の多さに PTA のパワーを感じました。 
　私が本校へ赴任しての印象は、「城南小学校の地域・PTA（保
護者）は、学校の教育活動に理解があり、とても協力的で、PTA
も『まち協』も活動に積極的である」です。学校としては頼もし
い限りです。 
　シンポジウムでは、前 PTA 会長の小橋川さんが進行する中、
学校・PTA・まち協をそれぞれの立場から思いを語りました。　
また、令和８年度から実施される学校運営協議会(コミュニティ
ースクール)について動画を見ました。コミュニティースクール
とは学校を中心としてPTAや地域が一体となって子供たちの育成
に取り組む「地域とともにある学校」を実現するための仕組みで
す。 
　学校では、子供一人一人のよいところを「認めて、褒めて、伸
ばす」ことを意識して、子供たちの自己肯定感を高めていきます。
そして、子供たちには、地域に愛着を持ち、地域の人にも進んで
挨拶できるようになってほしいです。 
　この実現には学校だけでなく、保護者や地域の皆さんの協力も
不可欠です。多くの方に学習だけでなく様々な活動において子ど
もたちに関わっていただきたいと思っています。これからの未来
を創る子ども達のサポートをよろしくお願いいたします。

　 ２年生が生活科でオクラとナスの苗を植え

ていました。  大きく育ってほしいですね。

 ICTも積極的に活用しています。　授業では保護者にもお世話になりました。


